

Ein aktionsreiches blu26 Fleet Race Battle Engadin 2019

St. Moritz, 25. August 2019 – Der zuverlässige Malojawind und die einzigartige Location haben das letzte Wochenende wiederum zu einer Perle der blu26 Segelsaison gemacht. St. Moritz hat 13 Teams mit wunderbaren Segelverhältnissen und stabilen Windkonditionen von 3 bis 4 Bft während 19 aktionsreichen Läufen willkommen geheissen. Die Spätsommersonne und die eindrückliche Bergarena boten ein einmaliges Setting für dieses traditionelle Fleet Race Battle. Team MaNaRiBe gewann den diesjährigen blu26 Cup St. Moritz, eng gefolgt von Team Hazel and dem heimischen Team Giachen Ün.

Am letzten Wochenende trafen 13 Crews aus der Schweiz und Deutschland in St. Moritz ein, um am 8. blu26 Fleet Race Battle Engadin teilzunehmen. Lokalhelden, eingespielte Teams, aber auch blu26 Newbies haben sich eingefunden. Gewöhnlich reisen alle Teilnehmer bequem mit leichtem Gepäck an, denn fünf blu26 Boote sind bereits vor Ort. Der dynamische Rotationsmodus des Events und der relative kurze up-and-down Kurs versprechen ein attraktives Schema für die Teilnehmer, aber auch für die Zuschauer, die am St. Moritzersee außerordentlich nah am Geschehen sind.

Der Event startet bereits am Freitagabend, wenn das Hotel Hauser die Teams zum Piöda Dinner willkommen heisst, bevor das Fleet Battle am Samstagmorgen beginnt. Der Wind hat alsdann nicht lange auf sich warten lassen und am ersten Regattatag 15 aktionsreiche Läufe zugelassen. Die beiden Juryboote waren auch von Beginn an nah am Puls der Boote, denn die Teams haben das Battle fair, aber couragiert eröffnet. Es war dann rund um den abendlichen Pastaplausch, wo die kritischen Situationen und Taktiken unter den Seglern besprochen wurden. Am Sonntag – nach etwas Geduld – erfreuten sich die Crews an einem zweiten, perfekten Regattatag mit tollem Malojawind und vier zusätzlichen, aufregenden Läufen.

Es war lange ein punktegleiches Kopf-an-Kopf Rennen zwischen Team MaNaRiBe and Team Hazel. Letzten Ends segelte Team MaNaRiBe, SIMPL, mit Skipper Matthias Kaufmann an die Spitze und gewann den blu26 Cup St. Moritz 2019, dicht gefolgt von Team Hazel, Zürcher Yacht Club, mit Skipper Michael Klötzli, auf dem zweiten und Team Giachen Ün, Segelclub St. Moritz, mit Skipper Fadri Baumann auf dem dritten Platz.

Unsere Anerkennung und unser Dank gehen an das Regattakomitee, unter der Leitung von Marc Knöpfel, das hervorragende Arbeit geleistet hat, an die unermüdliche Jury auf dem Wasser, an alle Helfer vor Ort, und an die Sponsoren. Ein besonderes Dankeschön geht an den Segelclub St. Moritz für die Gastfreundschaft, die uns immer wieder zurückkommen lässt!

Die Blu26 International Class Association wurde im Januar 2010 gegründet. Die Klasse hat sich zum Ziel gesetzt die Regattatätigkeit und die Segelaktivitäten auf der blu26 national und international zu unterstützen und weiterzuentwickeln. Seit dem Jahr 2015 ist die blu26 eine offizielle Swiss Sailing Klasse. Infos über die Regattasaison und das Programm unter www.blu26.org.

Medienkontakt: communications@blu26.org.

blu26 Regatta Agenda 2019:

<u>Datum:</u>	<u>Event:</u>	<u>Ort:</u>
21.-22.09.	Blu26 Cup Bayern	Bad Wiessee/Tegernsee, DE
05.-06.10.	blu26 Cup Zürich	Zürich

